



1、2年生 学校探検

4月25日



2年生が、生活科の勉強で1年生と学校内を探検し、どこにどんなことをする部屋があるのかを紹介して回りました。保健室や職員室等が何をするとところかを丁寧に説明していました。

4年生消防署見学

4月25日



4年生が、三観広域行政組合本部・南消防署、防災センターの見学に行きました。地震や火事(煙)などの体験だけでなく、指令センターや消防車、救急車の見学、消防服を着たり担架に乗ったりなど本物を見たり、ふれたりする体験学習をすることができました。

体育祭にむけて鼓笛練習中

今年は新曲を披露します。
お楽しみに！



昨年からコツコツと練習を続けてきた鼓笛演奏が、隊形移動を含めた本格的な練習へとレベルアップしてきました。「校歌」と「happiness」を演奏します。

空き缶回収の場所が変わりました！

自治会の方々にもお知らせいただけると助かります。



校門

毎水曜日には、児童会の呼びかけに呼んで多くの児童が空き缶を持って登校しています。引き続きご協力をお願いします。児童が持ちきれない程の大量の空き缶がある場合、校門向かって右側に**かごの位置を変更**しましたので、車で搬入もしやすくなりました。